

**ARQUIDIOCESIS DE SANTA CRUZ DE LA SIERRA
OFICINA DE PRENSA DEL ARZOBISPADO.**



“AL PUEBLO DE DIOS”

En este momento histórico, marcado por el angustioso panorama político, social y económico que vive el país, convocamos a los bolivianos y bolivianas a recapacitar sobre las posibles consecuencias nefastas a las que nos pueden llevar la falta de un acuerdo sencillo, de un diálogo sincero, de un encuentro despojado de intereses particulares entre los 3 actores en conflicto: El gobierno en ejercicio del poder, todos los partidos políticos oficialistas y de oposición y por último las organizaciones sociales y cívicas.

Hacemos eco en los mensajes que nuestros pastores brindaron al Pueblo Boliviano en ocasión de la Inauguración de la CXI Asamblea General de Obispos de Bolivia que nos llevan a reflexionar en *“el actuar de cada individuo, sin excluir a nadie, que insiste en hacerse daño, a todo nivel o ámbito, cegado por el poder, la fama, el dinero o el propio ego sin pensar en las repercusiones, a veces nefastas sobre los demás, sus vidas, su economía y su futuro.*

La Iglesia en Santa Cruz está preocupada por los enfrentamientos en las calles de nuestra ciudad, exhortamos a todos los responsables de esta situación a anteponer la defensa de la dignidad, la vida y la búsqueda de la paz.

Santa Cruz de la Sierra, 11 de noviembre de 2022

Oficina de Prensa

Arzobispado de Santa Cruz